

Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4

„Liebe“ Medienvertreter*innen Österreichs.

Innsbruck, 2025-01-16

OFFENER BRIEF

Nur kurz zur Erinnerung und Auffrischung. Nur geistig unterentwickelte Zeitgenossen werden Zensuristen. Klar ist, wenn Zensuristen sich geistig entwickeln, dann werden Sie von der Zensur ablassen. Denn geistig entwickelte Menschen würden niemals Zensur betreiben. Das machen wirklich nur geistig unterentwickelte Menschen die ihr geistiges Potenzial vergeuden. Wann berichten Sie über unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg durch unser Heeresnachrichtenamt und die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte? Gut. Haben Sie jetzt eigentlich schon ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Oder sind Sie immer noch ein geistig entwicklungsgestörter geistig unterentwickelter Tierproduktkonsument der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet?

Ihr Klaus Schreiner